

ぬくもり

福袋

写真：ロウバイ

社会福祉法人天成会

ぬくもりの運おこえ

令和7年 1月号

新年のご挨拶



新しい年、2025年を迎え、皆さまに心より新年のお喜びを申し上げます。今年の干支は「巳（み）」です。巳年は、変化や成長を象徴するとされ、冬から春へと芽吹き始めるような、希望に満ちた年といわれています。この節目に、私たちの施設でも挑戦と成長への新たな一步を踏み出していきたいと思えます。

本年9月1日には、私たちの施設が開設20周年を迎える運びとなります。これもひとえに、地域の皆さまやご家族の方々の温かいご支援とご協力のお陰です。改めて深く感謝申し上げます。法人理念にある「人生の質を高める」という言葉を礎に、私たちはこれまでも入居者さま一人ひとりの生活が豊かで充実したものとなるよう取り組んでまいりました。本年は、皆さまの「想いを形にする」お手伝いをより具体的に、そして充実させていくことを目指しています。趣味や希望を尊重し、小さな喜びの瞬間を大切に、ここでの暮らしが「幸せ」と感じていただけるよう、心を込めて取り組んでまいります。

施設長 三宅 勇輝

も く じ

新年のご挨拶	P1
特養・ショートステイ	P2
デイサービス	P3
クリスマス会、編集後記	P4

〔施設理念〕

私たちは感謝の気持ち、
人の想いを形にし
地域の福祉を実現します

入居・シヨート



餅つき



年末に餅つき会を行いました。餅をつく姿に「よいしょー」と、皆様で大きな掛け声をしてくださり、柔らかいお餅が出来上がりました。「美味しそう！どれから食べようかな」とウキウキとした表情をされ、年が終わる寂しさと、新しい年を迎える楽しみの話をされながら、つきたてのお餅を満喫されていました。ご協力いただいた岡南学区婦人会の皆様、ありがとうございました。



お正月



2025年を迎えました。
ぬくもり神社へ参拝や、
おせち料理を食べて、穏やかな三が日を過ごされました。

今年も笑顔溢れる
一年にしましょう！



お正月の遊びと言えば？！
もちろん『福笑い』ですね！
かわいい目隠しをして、福笑いに挑戦していただきました。「もっと右」「もっと上」と、みんなで声を掛け合って大盛り上がりでした。出来上がったお福さんと一緒に、良い笑顔で写真が撮れました♪



デイサービス

🧦 🍰 🎄 クリスマス会 🍪 🦌 🚚

12月23日～26日にかけて、クリスマス・忘年会を行いました！クリスマスらしいポップな体操から始まり、スタッフの出し物のダンスや二人羽織を楽しんでいただきました。また、箱の中身当てゲームやサンタさんからのプレゼント、クリスマスケーキと、4日間盛り沢山の内容でした。皆さんサンタの帽子がとてもお似合いで素敵です♪



もちつき



岡南学区婦人会の皆様がボランティアにお越し下さり、餅つきを行いました！「よいしょ！」と元気な掛け声に合わせて、力強く杵を振り下ろし、美味しいお餅が出来上がりました。きなこ、あんこ、みたらし、大根おろしの4種類の味付けで楽しんでいただきました。



特養・ショートステイ クリスマス会



ハンドベル演奏♪



カンタさんからのプレゼント



クリスマスケーキ☆



みんなで楽しみました♪



系編 集 後 言 己

新年あけましておめでとうございます。

昨年は様々な行事で素敵な思い出を作ることが出来ました。新しい一年も、皆様とともに更に充実した時間を過ごしていきたいと思えます。本年もどうぞよろしくお願い致します。

広報委員会 山崎



社会福祉法人 天成会

ぬくもりの里

〒700-0941 岡山県岡山市北区青江 3-10-28

TEL: 086-222-8341 FAX: 086-222-5963

発行者: 広報委員会



NUKUMORI_AOE